

CPAS
CHARLEROI



CONFÉRENCE-DÉBAT

Habitat solidaire

Comment expérimenter la solidarité, la mixité sociale et la citoyenneté ?

22 octobre 2018 à 19h00

Le CPAS de Charleroi va ouvrir dans les prochains mois un habitat solidaire à Couillet et recherche des futurs habitants ayant envie de s'investir dans le projet. La conférence-débat sera l'occasion de présenter le projet tout en s'interrogeant, à l'aide de spécialistes du sujet, sur les objectifs de mixité sociale, de solidarité et de citoyenneté qu'il poursuit.

INTERVENANTS :

Daniel Mignolet et Thierry De Bie, Habitat et Participation, « *Histoire et typologie de l'habitat groupé, problématiques et perspectives d'avenir* »

Pauline Feron et Christof Carlier, CPAS de Charleroi respectivement Observatoire de la Cohésion Sociale et Service Action Collective, « *Présentation du projet d'habitat solidaire à Couillet* »

François Demonty, recherche Rési-Bru, Université Saint-Louis – Bruxelles, « *Les principes de l'habitat groupé à l'épreuve de la diversité des publics* »

LIEU :

Eden Centre Culturel de Charleroi, Boulevard Jacques Bertrand 1, 6000 Charleroi

